
COMPTE RENDU REUNION DU 09/10/2018
COMMISSION TECHNIQUE DEPARTEMENTALE VAUCLUSE

CYCLO

Présents : Alain Fabre, Marc Luciani, Maurice Jauffret, Cécile
Excusé : Fred Reggiani

1 – Traitement des demandes de descente :
M.  Fayard  René  demande de descendre  en GSa.  Au  vu  de  son âge,  descente
acceptée
M. Montagnol, demande une descente en 2ème. Au vu de son âge et de ses résultats
de la saison dernière, descente acceptée.
M. Armand Fouques. Pas de résultat la saison dernière, descente acceptée.

Point sur les cyclocross : 
Dimanche 14 octobre, les commissaires présents au cyclocross Pertuis seront Jean
Ramit et Jean Louis Servaux.
Dimanche 28 octobre, Cyclocross d’Orange, qui était jusqu’à présent un cyclocross
FFC. Envoyer un mail à M. Garcia pour avoir l’avis de la fédération délégataire.

Championnat départemental : le club de Vaison et de Valréas souhaite coorganiser
le  championnat  départemental  sur  le  circuit  de  Villedieu  le  19/05/2019.  Nous  en
discuterons lors de la réunion de préparation du calendrier en présence de tous les
clubs.
Ce championnat restera en catégorie de valeurs, 

Tous les résultats de chaque course ont été saisi sur Internet, à partir du logiciel
national GestCartes par Marc. 
Il serait bien que les autres départements fassent pareil

Lors du championnat départemental, il faudrait prévoir un maillot pour les GSb.



Ouverture des courses aux autres fédérations : 
Marc Luciani  a eu Daniel  Manuel,  responsable national  cyclo  au téléphone,  et  a
confirmé  de  la  possibilité  de  mettre  tous  les  licenciés  d’autres  fédérations  en
première catégorie.  Cela allègera le  travail,  car  même si  un coureur  d’une autre
fédération gagne trois courses il est déjà en première catégorie, nous n’avons pas à
surveiller les montées de catégorie.
Au niveau du tarif :  il  sera de 15 € pour les licenciés des autres fédérations pour
toutes les courses.

Remise de récompenses : 
Date proposée : le 9 novembre 2018, cela laissera le temps de tout organiser.
Il serait bien de convier le champion national, M. Philippe LAROUZIERE (avec son
maillot et sa médaille) et l’équipe de 3 qui ont fait un podium lors du national cyclo de
cette année.
Au niveau des récompenses, on pourrait faire un panier garnit pour les individuels et
un trophée pour les clubs.

Réunion pré-calendrier : faire dans un premier temps un mail à tous les clubs pour se
positionner sur le calendrier et pouvoir dégrossir avant la réunion.
En sachant que la réunion régionale pour le calendrier est le 10 novembre.

Marc  Luciani  attend  toujours  la  validation  de  son  BF2O.  Gérard  Fiorentino  lui  a
répondu qu’il fallait attendre l’année prochaine, alors que la formation a eu lieu en
2015. Cécile va se renseigner auprès du national.

 
Début de réunion : 18h
Fin de réunion : 20h

 


